

Article paru le 9 juillet 2017

ACTU RILLIEUX-LA-PAPE ET RÉGION

RILLIEUX-LA-PAPE ENVIRONNEMENT

La collecte de produits chimique a mobilisé les foules

Malgré une chaleur étouffante, bricoleurs, jardiniers, amoureux de l'environnement et personnes respectueuses de la santé d'autrui étaient au rendez-vous donné, samedi, par le groupe **ÉcoDDS**, implanté sur le parking du **Castorama** local. Cet organisme récupère les déchets diffus spécifiques (déchets chimiques).

Accueilli par des opérateurs du tri, chacun avait apporté restes de peinture, de colle à joints, de diluants, etc. « C'est une excellente idée. Moi, je fais tout par moi-même, et je mets tous les produits nocifs de côté », explique Jean-Pierre, un déposant. Un autre raconte qu'il se rend exclusivement en déchetterie. « Ce genre d'initiative doit se renouveler plus souvent », confie-t-il. Quant aux opérateurs du tri, ils espéraient recueillir entre 600 kilos et une tonne de produits chimiques. La plupart seront incinérés sur des sites spécifiques.



■ La collecte a eu lieu sur le parking de **Castorama**.

Photo Jean-Michel PERRIER